

rience » qui pourrait « aider » une jeunesse ?

« Ceux qui savent à quoi j'ai employé ma vie depuis l'âge de quatorze ans, sourient en entendant des convertis de fraîche date prétendre me donner des leçons... ». « Quarante sept ans de ligne droite, malgré sept arrestations, cinq condamnations, dont deux à mort, dix années d'exil, deux ans de guerre, les ruines financières et familiales, les insultes, les crachats, sans jamais un écart... Faut être cinglé, non ? ... » (!!!). « S'il est vrai que seuls les imbéciles ne changent jamais d'opinion je suis sans doute le plus grand crétin qui soit » (!!!).

Ensuite, dans ce journal ce n'est que louanges aux régimes bolivien, portugais, espagnol, compliments au NDP et MSI. On parle aussi de la Grèce, en bien, car celui qui fait ces articles se nomme le Dr. Siegfried *Schoenberg*, ancien SS réfugié à Athènes et payé par les colonels pour ressusciter un mouvement fasciste uni. Ils mettent à la disposition de tous les groupes nazis une agence, la World Service, qui se propose par la diffusion d'une brochure « The World Service Digest », bulletin multi-langues mensuel, de se charger de coordonner les expériences anti-subversives et contre-révolutionnaires internationales. Ce réseau se dote de responsables, et se constitue lentement mais à partir de maintenant beaucoup moins sûrement.

Et puis souvent au milieu de ce torchon, des articles de « fond » comme celui-ci :

« Notre flambeau » par G.A. Amaudruz (secrétaire général du NOE) : « Mais nous portons un flambeau : la conscience de la race. Il éclaire le début du chemin, celui du redressement possible. Et nous savons déjà deux choses : pas de salut sans la reconduction des effectifs de couleur d'Europe sur leurs terres d'origine et sans le remplacement de l'écume biologique actuellement au pouvoir par une élite aryenne, ce qui s'appelle la Révolution Européenne ».

Puis Clementi publie les « sept commandements du vrai nationaliste » :

1. Tu respecteras les différentes races humaines, en commençant par la tienne que tu défendras de toutes tes forces, fier de son passé et confiant dans son avenir.
2. Tu rejetteras le bourrage de crâne qui sévit depuis des années et qui a pour but de te donner mauvaise conscience pour te désarmer moralement et te dévorer.
3. Tu te battras pour que la justice règne et spécialement du point de vue social.
4. Sûr de survivre dans ta race, tu ne craindras pas la mort.
5. Tu protégeras toujours la vie contre ceux qui la détruisent sans nécessité.
6. Tu écouteras les anciens.
7. Tu enseigneras la doctrine autour de toi.

Puis il imprime l'article suivant : « Peut-on être fasciste ? », par Marc *Frederiksen* :

- « Un peuple a son destin il doit être conduit par un chef... »
- « Les divergences... proviennent en grande partie des différences ethniques »
- « Un chef d'Etat fasciste doit en conséquence veiller à l'intégrité de la race et à son unité dans le peuple. Les apports allogènes et le métissage ne font que les diviser »
- « Si nous voulons réellement assister à la renaissance du fascisme nous ne devons pas nous dérober mais nous affirmer fascistes ».

Mais ce journal, avec à sa tête Pierre *Clementi*, et comme collaborateur Marc *Frederiksen*, va éclater. Clementi va se retrouver évincé de la récomposition du NOE où Frederiksen va revenir avec comme cadeau la possibilité de ressortir le bulletin de la F.A.N.E. « Notre Europe », puis il va organiser une réunion les 14 et 15 octobre 1972 où seront présents « Europe réelle », « Le devenir européen » et « Notre Europe ».

Division, haine, arrivisme, inefficacité, voilà ce qui caractérise le NOE;